

美浦トップガン(他4チーム)クリニック

(2017年7月23日)

今回は、石岡市八郷総合運動公園に、#3宇佐美選手、#21村山選手、#24黒田選手、#29岩田選手、#55藤井選手の5名がお邪魔させて頂き、県内ミニバスケットボール5チーム総勢70名のクリニックを実施させて頂きました。

70名の子供達の元気な姿に負けずにブルドッグスの選手達も大きな声を出して会場を盛り上げていました。

午前中は、ドリブルやシュート・パスなど基礎練習を中心に実施しました。今の時期にしっかりと基礎を学んで、今後のバスケットボールに繋げて行ってもらいたいです。

午後は、子供達とブルドッグス選手による、ミニゲームが行われました。体の大きい選手に真っ向から挑んでいく子供達の姿には心打たれました。指導者の方ともゲームを実施し、子供達の大きな声援が上がっていました。

暑い中、子供達・指導者・父兄さんと触れ合う事ができ、有意義なクリニックとなりました。

#24黒田選手からのメッセージ

当日は気温も高く、クリニックも基礎をメインとした内容でしたが、一人一人が意欲的に元気よく、練習に取り組んでくれました。

今回、「怪我をしない」「バスケを楽しむ」を目的としていましたが、子供達や関係者様のご協力により達成できたかと思えます。有難うございました。

次回、機会があれば更に内容を深くした取り組みをしていきたいと思えます。

また、5対5の試合形式の練習では、各チーム共素早いパス回しとスピードを活かした高確率のシュートにより圧倒されてしまいました。将来が非常に楽しみな子供達なので、未来のオリンピックがとても楽しみです。



ブルドッグス選手を中心にハドル 大きな声が出てました！



クリニックの様子



最後に集合写真 お疲れ様でした！

